



Verschiebung der Generalversammlung VPeWAL

Werte Mitglieder des VPeWAL

Bezugnehmend auf die letzten vom Bundesamt für Gesundheit BAG sowie von der Kantonalen Walliser Rettungsorganisation KWRO verabschiedeten Empfehlungen zur Bekämpfung der Ausbreitung des Covid-19 müssen wir **leider unsere ursprünglich auf den 26. März 2020 im Espace Provins in Sitten vorgesehene Generalversammlung auf einen späteren Zeitpunkt verschieben.**

Dieser Entscheid drängte sich aufgrund der derzeitigen Gefahr für die öffentliche Gesundheit auf, denn an erster Stelle steht bei unserem Verband die Gesundheit unserer Mitglieder im Ruhestand oder von Mitgliedern mit gesundheitlichen Beeinträchtigungen. Diese notwendige Verschiebung wird uns erlauben, an dieser Generalversammlung zu einem späteren Zeitpunkt ohne Einschränkung und Risiko teilzunehmen, versteht sich doch diese Versammlung als Anläss für Information, Austausch und Geselligkeit.

Im Verlaufe der nächsten Wochen werden wir Ihnen das neue Datum der Generalversammlung bekannt geben, wobei diese voraussichtlich im Herbst stattfinden wird.

Für zusätzliche Auskünfte stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung und verbleiben, werte Mitglieder des VPeWAL,

mit freundlichen Grüßen

Maria Ruberti-Fugazza
Präsidentin VPeWAL